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3 Noël nous a permis d’accueillir Jésus, appelé aussi "Prince de la paix » par le prophète Isaïe.  Or, les

vœux échangés à cette période en témoignent, chacun de nous aspire à la paix pour lui-même et
pour ses proches ! 
Nous la souhaitons aussi pour nos établissements car c’est elle qui construit l’unité de la
communauté. Le monde en a grand besoin et l’Eglise elle-même prie ce mois-ci pour l’unité des
chrétiens. 
Plus que jamais, à l’aube de cette année, ouvrons nos cœurs au Christ, notre Paix et apprenons de
lui la douceur, cette "force en état de paix"…

Cet extrait lève le voile sur la relation  intime de Jésus avec son Père. Il nous fait entrer dans sa prière
et découvrir son vouloir le plus crucial pour les hommes. C'est pour cela qu'il est si émouvant.

"Après avoir ainsi parlé, Jésus leva les yeux au ciel et dit : "Père, l'heure est venue ; glorifie-le, ton Fils,
pour qu'il te glorifie et que, par le pouvoir qu'il a reçu de toi sur toute chair, il accorde la Vie à tous
ceux que tu lui donnes. Or la Vie, c'est de te connaître, toi le seul véritable Dieu, et moi, le Christ que
tu envoies...
Je n'intercède pas uniquement pour eux qui sont présents mais aussi pour tous ceux qui, par eux,
seront conduits à croire en moi, afin que tous soient un. Père, comme tu es en moi et moi en toi, qu'ils
soient en nous également pour que le monde croie que tu m'as envoyé.
La gloire que tu m'as donnée, je la leur donne, pour qu'ils soient un comme nous sommes un, moi en
eux et toi en moi, afin qu'ils soient parfaits dans l'unité et que le monde croie que c'est toi qui
m'envoies, que tu les as aimés comme tu m'as aimé."

Réflexion
Quels sont mes sentiments à la lecture de ce texte ?
Où l'unité est-elle en œuvre dans mon établissement ? Quels bons fruits sont portés ?
Comment entrer davantage dans le vouloir de Jésus pour moi, pour nous ?
Comment demander ensemble l'unité et la faire grandir dans notre communauté éducative ?

Évangile

Saint Jean 17, 1-3, 20-23



Dieu, nous sommes un avec Toi.
Tu nous as faits un avec Toi.
Tu nous as enseigné que,
si nous sommes accueillants
les uns aux autres, tu demeures en nous.

Aide-nous à garder cette ouverture
et à nous battre pour elle de toutes nos forces.
En nous acceptant les uns les autres
complètement, totalement,
le cœur grand ouvert,
c'est toi que nous acceptons,
c'est toi que nous aimons de tout notre être.

Car notre être est au cœur de ton être
et notre esprit s'enracine dans ton esprit.
Emplis-nous d'amour
et fais que l'amour nous lie les uns les autres
tandis que nous parcourons nos chemins divers.

Thomas Merton, moine cistercien britannique (1915-1968) et
précurseur du dialogue interreligieux. 

Nous sommes un avec toi
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Dans la communauté oecuménique
de Taizé, le chant est au service

d'une double communion
 

 " Serait-ce qu’en chantant s’éveille une relation
personnelle avec Dieu, tandis que s’accroît la communion
entre ceux qui sont présents ? " 

Dona la pace, Signore  
A chi confida in te   
Dona la pace, Signore  

Dona la pace !

 

Lien Youtube

"N'ayez pas peur du Christ
Il n'enlève rien et il donne tout."

Benoît XVI, 
(1927 -2022)

 La voie de la douceur...y compris avec soi ! 
Conseils d'un saint du 17ème siècle...

Il faut s’habituer à parler et à accomplir toutes ses actions, petites et grandes, avec la plus grande
douceur possible.
Au premier mouvement de colère, d’impatience et de rébellion du cœur, ramenez celui-ci
promptement et doucement auprès de Notre-Seigneur.
Lors de troubles ou de ressentiments, recourons à Dieu en implorant son secours ;
Lorsque nous avons commis quelque acte de colère ou d’impatience, réparons notre faute par un acte
de douceur envers la personne blessée et montrons-lui un visage doux.
Que notre conversation soit douce, affable et cordiale.
Il faut accueillir chacun doucement, l’aider et le contenter, tant par notre façon de faire que par nos
réponses.
Ne jamais témoigner aucun mécontentement à propos de ce que l’on pourra dire de nous ;
Ne jamais se dépiter, ni contre soi-même, ni contre ses propres imperfections.
Regretter nos fautes, mais d’une façon paisible, sans aigreur, ni empressement, ni inquiétude.
Reprendre et corriger son cœur avec compassion, en disant : « Oh ! mon pauvre cœur, nous voilà
tombés ; relevons-nous et quittons à jamais nos imperfections.
Quand on a failli, il faut donner du courage à son cœur dans l’attente que Dieu lui donne son secours.
Ne nous étonnons pas de nos propres chutes, puisqu’il est bien normal que l’infirmité soit infirme et
que la faiblesse soit faible : mettons tout cela devant Dieu avec une humble reconnaissance de notre
misère, puis relevons-nous tout doucement.            

 Saint François de Sales
 

(frère Aloïs, de Taizé)

Votre texte de paragraphe

Donne la paix
Seigneur, à celui qui

te fait confiance !

https://www.youtube.com/watch?v=5bRSuc-FB0U
https://www.youtube.com/watch?v=5bRSuc-FB0U
https://www.youtube.com/watch?v=5bRSuc-FB0U
https://www.google.com/search?q=Dona+la+pace+Paroles&rlz=1C1GCEA_enFR886FR886&source=lnms&tbm=vid&sa=X&ved=2ahUKEwi-zrfl6q38AhUCU6QEHWiSCh8Q_AUoAXoECAEQAw&biw=1920&bih=937&dpr=1#fpstate=ive&vld=cid:ac914f3c,vid:XIGZcBc8a4Q

